

SMART Sustainable Mountain Art

01.10.2015

Le Nouvelliste

Supplément Culture



PORTFOLIO

PHOTOGRAPHIE

Le programme SMArt présente des œuvres d'artistes du Sud et de l'Est venus en résidence en Valais.

Un programme d'échange avec pour cadre les enjeux du développement durable des régions de montagne. Une exposition aura lieu à l'Espace Maxxx à Sierre.



Des **images** pour les

Joël Jenzer

Sous la bannière de SMArt (Sustainable Mountain Art), l'art se met au service du développement durable. Comment faire comprendre les défis des régions de montagne face aux changements climatiques, aux ressources de l'eau, à la sécurité alimentaire ou à la migration? «L'une des voies passe par les activités artistiques, à même de sensibiliser à ces défis les populations et les décideurs», explique Sarah Huber, cheffe de projets à la Fondation pour le développement durable des régions de montagne (FDDM).

Ce projet, mis sur pied par la FDDM et la Direction du développement et de la coopération de la Confédération suisse (DDC), en partenariat avec le Service de la culture du canton, invite des artistes du Sud ou de l'Est à venir séjourner en Valais durant trois mois. A travers leur art, ils reflètent leur perception des enjeux de la région qu'ils visitent. Le fruit de leur travail est ensuite présenté dans une exposition en Suisse, puis, à leur retour, dans leur pays, par le biais d'une organisation culturelle locale.

>>>



Laura Letts a exploré le thème de la transformation. Elle a découpé certaines parties de l'image pour faire apparaître du volume, qui renvoie ici à la thématique de l'industrie hydroélectrique, très présente en Valais.